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平成平成平成平成２２２２３３３３年第年第年第年第１１１１回市議会定例会回市議会定例会回市議会定例会回市議会定例会 一般質問予定表一般質問予定表一般質問予定表一般質問予定表 

（質問通告者１７名） 

○第１日目（３月７日・月曜日） 

質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

１ 

 

７番議員 

  長 野 恭 紘 

１．小中学校の通学校区について 

２．市長の政治姿勢 

（１）補助金に対する考え方 

（２）各種団体との関係 

（３）政治活動について 

（４）後援会活動について 

（５）事前運動について 

（６）イズミ誘致に関する記事について 

 

２ 

 

３番議員 

  原 田 孝 司 

１．教育行政について 

（１）「１校１園制」を軸とした幼児教育の充実について 

（２）学校給食の役割と「食育」の取り組みについて 

（３）求められる教育環境の充実について 

（４）疲弊する教職員の支援について 

２．高齢者・児童福祉について 

（１）介護施設等への入所待ちの状況について 

（２）保育所の入所待ちの状況について 

（３）放課後児童クラブの入所待ちの状況について 

３．別府市における雇用環境について 

（１）別府市での雇用環境の現状について 

（２）安定した雇用環境を生み出す取り組みについて 

４．これからの別府市政について 

（１）この４年間の市政について 

（２）「住んでよし、訪れてよし」の別府にむけて 

 

３ 

 

６番議員 

  乙 咩 千代子 

１．べっぷ子育て支援拠点施設について 

（１）具体的な取り組みについて 

（２）拠点施設の基本方針について 

（３）一時預かり事業について 

 

４ 

 

５番議員 

  松 川 章 三 

１．防災行政について 

（１）避難施設場所について 

（２）耐震性貯水槽の現状について 

（３）今後の計画について 

 



‐2‐ 
 

質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

５ 

 

１０番議員 

  萩 野 忠 好 

１．中国人観光客への対応について 

２．「障がいのある人もない人も」誰もが安心して安全に暮 

らせる別府市条例について 

３．男女共同参画の施策について 

４．南部地域の活性化について 

５．高齢者の１人暮らしについて 

６ 

 

１番議員 

  穴 井 宏 二 

１．シベリア抑留者特別給付金について 

（１）内容と状況 

（２）市の取り組み状況 

（３）平和の尊さを伝える重要性 

２．観光客のおもてなしについて 

（１）観光アクセス（バス・鉄道） 

（２）別府駅から別府温泉駅への駅名変更について 

（３）ワンコインバスの要望と効果 

３．市民と観光客の安全について 

（１）この冬の道路の雪による凍結問題 

（２）水道管破裂の状況と水道料金について 

４．高齢者福祉について 

（１）老人福祉電話の「行政と市民」の負担軽減について 

（２）緊急通報システムの市民への周知 

５．市営住宅について 

（１）入居希望者の推移 

（２）高齢者対策 

（３）エレベーターの設置要望について 

６．交通災害共済について 

７．別府市の地域分権への取り組みは 

８．別府市の低炭素社会への取り組みは 

９．生活の中の電磁波の影響について 

１０．無料で作れる「暮らしの便利帳」について 

１１．共同親権について市の見解を問う 
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○第２日目（３月８日・火曜日） 

質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

１ 

 

２６番議員 

  泉   武 弘 

１．浜田市政８年の総括 

（１）選挙公約について 

（２）財政運営について 

（３）行財政改革について 

（４）事務事業量調査の進捗状況と現業・窓口の取り扱い 

について 

（５）今後の市政運営方針について 

２ 

 

１５番議員 

  松 川 峰 生 

１．スポーツ観光について 

（１）名古屋グランパス誘致の経緯について 

（２）会場周辺交通対策について 

（３）見学客数について 

（４）費用対効果について 

（５）今後の取り組みについて 

２．国旗・国歌について 

（１）教育委員会の学校に対する対応・指導について 

（２）保護者への対応について 

（３）東京高裁の判決（１月２８日）について 

（４）教育委員会の決意について 

３．別府市独自の学力調査について 

（１）独自調査を行うまでの経緯について 

（２）調査結果について 

（３）結果を基に市独自の取り組みについて 

４．子ども手当で天引きを 

（１）２０１１年度の子ども手当からの天引きについて 

（２）給食費・保育料の滞納額は 

（３）家族の同意についての取り組みは 

（４）今後の対応について 

５．消防団員の減税について 

（１）消防団員数の現状について 

（２）定員に対する充足率について 

（３）不足の原因について 

（４）加入促進に対する取り組みについて 

（５）団員に対する減税について 

３ 

 

１６番議員 

  池 田 康 雄 

１．浜田市長の政治姿勢について 

（１）小・中学校の統合問題について 

（２）（株）イズミとの立地協定について 

（３）自治委員に関する諸問題について 

（４）（株）イズミ誘致に関わる諸問題について 
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質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

 

 （５）補助金に関わる諸問題について 

（６）公共事業の発注に関わる諸問題について 

４ 

 

４番議員 

  荒 金 卓 雄 

１．別府市行政の情報発信力について 

（１）市報べっぷの発信力 

（２）ホームページの発信力 

（３）ＬＥＤ電光掲示板で発信力を強化 

２．高齢者の日常生活の悩みについて 

（１）粗大ゴミ搬出 

（２）国保被保険者証のサイズ 

（３）歩道のデコボコ 

３．選挙の投票率アップを図るために 

（１）投票率と政治への期待 

（２）選挙事務への不満と要望 

（３）見直し可能な取り組み 

４．職員の人的財産の最大活用について 

（１）人事異動時の迅速な引継ぎと教育 

（２）定年退職者の提言 

５ 

 

１８番議員 

  野 田 紀 子 

１．地域包括支援センターについて 

（１）設置目的について 

（２）その活動について 

２．第５期介護保険制度について 

３．ホスピス・緩和ケア病棟について 

（１）別府市における実情 

４．市立図書館の建設について 

６ 

 

１９番議員 

  堀 本 博 行 

１．福祉行政 

（１）市民福祉葬制度について 

（２）視覚障がい者の支援について 

（３）高齢者の支援について 

２．観光行政 

（１）各種、祭りのあり方について 

（２）中心市街地活性化対策について 

３．土木行政 

（１）南部地区の整備について 

（２）別府挾間線について 

４．子ども手当の支給について 

５．ジェネリックカードの配布について 
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○第３日目（３月９日・水曜日） 

質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

１ 

 

２番議員 

  加 藤 信 康 

１．事務量調査について 

（１）最終報告書について 

（２）今後の進め方について 

２．行政の役割について 

（１）指定管理者制度のあり方について 

（２）ごみ行政、環境行政のあり方について 

（３）食育と学校給食のあり方について 

（４）農業・林業振興のあり方について 

２ 

 

１１番議員 

  猿 渡 久 子 

１．介護保険について 

（１）認定とサービス受給などの現状と今後について 

（２）介護保険料・利用料の負担軽減について 

２．高齢者の生活支援について 

（１）バスやタクシーなど高齢者の外出への支援について 

（２）ごみのふれあい収集について 

３．学校の扇風機やエアコンの設置について 

４．まちづくり・地域活性化について 

（１）近鉄跡地について 

（２）中心市街地活性化基本計画の見直しと取り組みにつ 

  いて 

（３）にぎわい創出・地域活性化のための各部各課の取り 

  組みについて 

５．観光振興について 

（１）利用しやすいバスなど交通の充実・ＰＲについて 

（２）棚田観光について 

（３）おみやげや食のＰＲについて 

３ 

 

１４番議員 

  平 野 文 活 

１．国保行政について 

（１）国保税の引き下げ 

（２）減免制度の改善 

２．市内業者の仕事確保について 

（１）住宅リフォーム助成制度 

３．小倉グリーンハイツの諸問題について 

４．市長の政治姿勢を問う 

（１）ゆめタウン別府に関連して 

（２）浜田博後援会について 

４ 

 

２５番議員 

  河 野 数 則． 

１．浜田市政４年をふり返って 

（１）行財政改革の成果について 

（２）民間委託について 

（３）ＯＮＳＥＮツーリズムの効果は 
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質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

 

 ２．市民皆スポーツの原点とは 

（１）今後の地区体育協会のあり方 

（２）地区体育協会と総合型地域スポーツクラブとの整合 

性は 

３．亀川まちづくり 

（１）今後計画される亀川のまちづくり 

（２）地元住民との意見集約は 

（３）競輪場と亀川まちづくりの一体性について 

（４）関の江海岸整備について 

５ 

 

１３番議員 

  黒 木 愛一郎 

１．自治委員の政治・選挙活動について 

２．市長の政治姿勢について 

（１）ゆめタウンにかかわる新聞報道について 

（２）商店連合会への補助金について 

 


